
（２）大綱質疑・委員会等通告・質問内容取りまとめ用のフォーマット及びその保存場所等について

【その他】

質問者が答弁者を通告するのには無理がある。誰が答えるかまでは分からないので
元に戻していただきたい。

前記に同じ。

大綱質疑及び委員会等通告・質問内容取りまとめ用のフォーマット及びその保存場所等について、各会派等の
意見をご記載ください。

フォーマットについて、ワードからエクセルに変えてはどうか。
クラウドシステムからのダウンロードが手間なので、フォームでの運用にしてはどう
か。

チェック項目を設けたエクセルで対応していただきたい。

大綱質疑及び委員会等通告・質問内容取りまとめについては、クラウド方式では、確
認等が必要なので効率が良くなかった。
ペーパーとクラウドの併合を検討。

まだ慣れないこともあると思うが、通告の作業に時間がとられてしまう。
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メール等で指示していただいたものについての保存場所は分かりやすいが、自身で
探すときに保存場所については分かりにくいときも多い。
日程とリンクが必ず出来ているとありがたい。
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